

Nama : Aryani Delawati
No.Peserta : 20316002710043
Link Video : <https://youtu.be/8YdtS67rmNY>

NASKAH VIDEO PRAKTIK PEMBELAJARAN

No	Visual	Audio
1	Segmen 1	
	Bumper Tune Identitas Program	Musik Intro maker
	Identitas guru	Musik bensound
	Profil sekolah	Musik bensound
	Segmen 2	
	Pendahuluan	Narasi :
	Setting : ruang kelas	Guru melakukan kegiatan pendahuluan.
	Teknik pengambilan gambar (sudut): neutral	Berdoa, memeriksa kehadiran dan kesiapan siswa, menanamkan sikap nasionalis, apersepsi, dan motivasi.
	Teknik pengambilan gambar (ukuran): medium close up Acting: Guru melakukan kegiatan pendahuluan fokus menatap kamera dengan posisi berdiri	Dialog : Asslammualaikum.wr.wb Selamat pagi anak-anak. Ibu harap kalian pagi ini dalam keadaan sehat wal afiat tetap semangat belajar dari rumah. Sudah siap untuk belajar, hari ini?
	Efek visual: Ditampilkan tulisan mengucapkan salam, gambar daftar hadir, Ditampilkan tulisan berdoa PPK Nasionalis	Ya, Sebelumnya isi daftar hadir pada link berikut ini! Marilah kita awali pembelajaran hari ini dengan berdoa menurut agama dan kepercayaan masing-masing. Berdoa dimulai Berdoa selesai. Mari kita lanjutkan dengan menyanyikan lagu Bangun Pemuda-Pemuda.

	<p>(disajikan lagu Bangun Pemuda Pemuda),</p> <p>Apersepsi</p> <p>Ditampilkan slide tujuan pembelajaran</p> <p>Motivasi (tepuk BDR)</p>	<p>Lagu Bangun Pemuda- Pemuda.</p> <p>Pada pembelajaran sebelumnya kalian telah mempelajari kalimat efektif, kalimat tidak efektif, kata baku dan kata tidak baku.</p> <p>Pada hari ini kita akan belajar tema 4 globalisasi subtema 3 globalisasi dan cinta tanah air, pembelajaran 5.</p> <p>Intro musik.</p> <p>Agar lebih semangat, yuk kita sama- sama melakukan tepuk BDR (Belajar Dari Rumah)</p> <p>Tepuk BDR</p> <p>Belajar prok 2x</p> <p>Dari Rumah prok 2x</p> <p>Menyenangkan prok 2x</p> <p>Hei semangat</p> <p>Hei Hei Semangat</p> <p>BDR</p> <p>Tetap sehat</p> <p>Tetap semangat.</p>
<p>Scene 2</p> <p>Kegiatan Inti</p>		
	<p>Setting : background ruang kelas</p> <p>Teknik pengambilan gambar (sudut): neutral</p> <p>Teknik pengambilan gambar (ukuran): medium close up Acting: Guru melakukan kegiatan inti fokus menatap kamera dengan posisi berdiri</p> <p>Efek visual: Tampilan video slide Kerja Sama ASEAN</p>	<p>Narasi: Guru mendeskripsikan Kerja Sama ASEAN</p> <p>Dialog : Kita akan mempelajari kerja sama negara- negara ASEAN dan peran Indonesia di lingkup ASEAN</p> <p>Video dibuat melalui powtoon.</p> <p>Intro musik.</p>

		<p>Setelah menyaksikan tayangan video tadi, Kalian tulis peran Indonesia di lingkup ASEAN pada peta konsep/ mindmap</p>
	<p>Scene 3</p> <p>Setting : background ruang kelas</p> <p>Teknik pengambilan gambar (sudut): neutral</p> <p>Teknik pengambilan gambar (ukuran): medium close up</p> <p>Acting: Guru berbicara fokus menatap kamera dengan posisi berdiri</p> <p>Efek visual:</p> <p>Video slide tentang poster</p> <p>Tampilan link LKPD</p>	<p>Narasi :</p> <p>Guru mendeskripsikan Poster</p> <p>Guru meminta siswa mendesain poster dan mengerjakannya melalui LKPD</p> <p>Dialog :</p> <p>Pada era globalisasi ini sangat diperlukan semangat untuk cinta tanah air. Semangat cinta tanah air akan membuat Indonesia semakin berkembang dan siap untuk menghadapi era globalisasi.</p> <p>Apa yang kita lakukan untuk menunjukkan sikap cinta tanah air?</p> <p>Ya, benar</p> <p>Salah satunya adalah dengan menggunakan atau membeli produk dalam negeri .</p> <p>Salah satu upaya untuk mengajak orang lain cinta tanah air adalah melalui poster.</p> <p>Video dibuat menggunakan kinemaster</p> <p>Intro musik bensound adventure.</p> <p>Nah, sekarang saatnya kalian berkreasi mendesain poster dengan tema cinta tanah air atau membeli produk dalam negeri.</p> <p>Silakan klik pada link berikut ini.</p>
	<p>Scene 4</p> <p>Setting : background ruang kelas</p> <p>Teknik pengambilan gambar (sudut): neutral</p> <p>Teknik pengambilan gambar</p>	<p>Narasi :</p> <p>Guru melakukan Refleksi</p>

	<p>(ukuran): medium close up acting: Guru melakukan kegiatan penutup, posisi berdiri di depan kamera</p> <p>Tampilan slide Kesimpulan</p> <p>Tampilan slide evaluasi pembelajaran (link soal googleform)</p>	<p>Dialog :</p> <p>Setelah menyimak penjelasan- penjelas tadi, Hal menarik apa yang kalian pelajari hari ini. Yaitu mendesai poster sesuai dengan kreativitas, Kerja sama ASEAN di bidang politik-keamanan, bidang ekonomi, bidang pendidikan, bidang olahraga, dan bidang kesehatan.</p> <p>Intro musik presentasi menarik</p> <p>Intro musik presentasi menarik.</p>
	<p>Scene 5 Closing Scene</p> <p>Setting : background interior ruangan Teknik pengambilan gambar (sudut): neutral Teknik pengambilan gambar (ukuran): medium close up acting: Guru melakukan kegiatan penutup, posisi berdiri di depan kamera</p> <p>Video intro penutup Like, subscribe and share</p>	<p>Narasi :</p> <p>Guru melakukan penutup.</p> <p>Dialog :</p> <p>Demikianlah pembelajaran kita hari ini, Stay safe Stay healthy Learn from home, Dan tetap patuhi protokol kesehatan jika keluar rumah. Sampai bertemu lagi pada pelajaran selanjutnya.</p> <p>Intro maker</p>